

Fecha 22.06.2023	Sección Activo	Página 12
----------------------------	--------------------------	---------------------

HAY AVANCES SOBRE GESTIÓN SOSTENIBLE DEL USO DE SUELO EN AL: SADER

El secretario destaca proyectos para enfrentar el cambio climático en la región

POR JENYFFER MARTÍNEZ

nacion@contrarepública.mx

El titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Villalobos Arámbula, estuvo presente en la inauguración de los trabajos de la Décima Asamblea de la Alianza por el Suelo de Latinoamérica y el Caribe (ASLAC). Durante su participación, señaló que América Latina y el Caribe registran avances significativos en la gestión sostenible de los suelos agrícolas de la región.

Sostuvo que esto permitirá contribuir a enfrentar los efectos del cambio climático y abonar al bienestar de las familias rurales.

También resaltó que ya se cuentan con instrumentos, plataformas, proyectos, protocolos y herramientas para fortalecer una gestión sostenible del sector primario y lograr sistemas agroalimentarios resilientes.

Ante representantes de los ministe-

rios de Agricultura de 20 naciones de la región, recordó que es clave la conjunción de trabajos de todos los actores para consolidar un plan de acción regional, el cual permitirá avanzar de manera significativa a la meta de contar con suelos vivos y sanos.

En compañía de la presidenta de ASLAC, Sol Ortiz García, el secretario Villalobos Arámbula subrayó la importancia del suelo, un aliado silencioso y clave para enfrentar los retos que impone hoy el cambio climático, la seguridad alimentaria, la pérdida de biodiversidad y otros problemas complejos asociados a las crisis económica y de salud.

Precisó que como región se cuenta con un nuevo marco de acción que promueve la Alianza Mundial por el Suelo. ●



Víctor Villalobos participó en la inauguración de los trabajos de la ASLAC. Especial

